

**Ä179 zu 5. V2: Die Kohle bleibt im Boden – Brandenburg wird Klimaland!**

Antragsteller\*innen      Clemens Rostock (KV Oberhavel)

**Antragstext**

**In Zeile 1:**

~~Die Energieerzeugung in Brandenburg~~ Mit der Braunkohle steckt ein Teil der Brandenburger Energieerzeugung noch im ~~19.~~ vergangenen Jahrhundert fest, während die Klimakrise längst angekommen ist. Anhaltende Dürren, Extremwetterereignisse und Waldbrände sind nur erste Anzeichen dafür. Trotzdem bleibt Brandenburg in Sachen Klimaschutz weit hinter seinen Potenzialen zurück. Mehr noch: Brandenburg wird mit größter Wahrscheinlichkeit seinen Beitrag zur Einhaltung der 1,5°C-Grenze verfehlen, wie das vom Brandenburger Umweltministerium in Auftrag gegebene Gutachten des Instituts für ökologische Wirtschaftsforschung (IÖW) deutlich macht. Eine Erkenntnis, die auch der neueste Bericht des Weltklimarats (IPCC) stützt. Das heißt: We need to panic!